
 

第１１号議案 

県連提出議題 

 

Ⅰ 発表会・競技会 

（１）家畜審査競技会について【埼玉県連盟】 

（提案内容とその理由） 

畜産を学ぶ生徒のために公開競技ではなく、毎大会で実施してほしい。 

開催時には「乳牛の部」・「肉牛の部」・「豚の部」を実施してほしい。 

 

Ⅱ 農業クラブ活動 

（１）農業クラブの活性化について【大阪府連盟】 

（提案内容とその理由） 

少子化社会においても農業従事者を育てるために、農業クラブにできることはないか考える。また、ク

ラブ員の活動を活発化させ、地域と連携した活動ができないかを考える。 

 

（２）スマート農業と農業クラブ活動について【兵庫県連盟】 

（提案内容とその理由） 

スマート農業が展開される現在、農業クラブ員としてどのような取り組みができるかを考える。 

 理由：少子高齢化が進む社会で、農業分野でもスマート農業化が進んでいる。農業クラブ活動としてで

きる取り組みを通して、未来についてともに考える。 

 

Ⅲ その他 

（１）リーダーシップ通信員について【北北海道連盟】 

（提案内容とその理由） 

記事の投稿数や内容の充実度を上げるために通信員を増やす工夫の必要性を感じる。 

 

（２）各学校の魅力発信について【青森県連盟】 

（提案内容とその理由） 

各学校の魅力を発信する為に必要なツールなどを共有出来ればと考えています。生徒が魅力発信に対し

てどれくらい関心を持っているかも確認したいです。 

 

（３）メディアを用いた農業クラブの普及～百姓貴族と農業クラブのコラボ～について【埼玉県連盟】 

（提案内容とその理由） 

農業高校において入学する生徒が少なくなっている現状で今後、大会や会務を担うクラブ員の確保が重

要になってくると思います。そこで多くの人に農業高校・農業クラブを知ってもらうためにメディアとコ

ラボをしていただきです。先月には、鋼の錬金術師の作者である荒川先生の「百姓貴族」のアニメ化が発

表されました。近年ではウマ娘が全国的にブームになり老若男女問わず認知度が高まり多くの経済効果を

もたらしました。一般人が畜産をはじめ農業に興味が持てる今、メディアとコラボすれば農業をはじめ農

業高校や農業クラブ活動へ多くの方が参加してくれるのではないかと考えます。 



 

（４）地域の連携について【大阪府連盟】 

（提案内容とその理由） 

地域の課題や様々な形の資源を見出し、活用する方法を検討し、地域との連携を作り出すことを考える。 

 

（５）農業の未来について【大阪府連盟】 

（提案内容とその理由） 

現在、農業高校生が専門的な（農業に関する）仕事に就く人が少ない状況である。農業クラブを通じて

地元や他地域での仕事（インターンシップ等）を経験や他府県の農業クラブ員との交流などを通して、農

業により興味を持つことができないか検討する。 

 

 

 

要望・質問・相談（代議員） 

 

（１）他校との交流について【青森県連盟】 

各校クラブ役員同士の交流機会はたくさんありますが、各校クラブ員同士の交流はできるのでしょうか。 

 

（１）農業関係高校の魅力発信に関する取り組みについて【熊本県連盟】 

全国の農業高校で SNS を活用し、情報発信をする学校が増えている。手軽に多くの人へ農業高校の魅力

を発信することができるため、写真の撮り方やコメントの入れ方等、春季・秋季代議員会で講師を招聘し

「SNS 活用研修」を開催できないか。 

 

（２）全国のクラブ員と交流する機会の確保について【熊本県連盟】 

単位クラブの農業クラブ役員を務めても、他校のクラブ員と交流する機会は限られ、県外役員との交流

は、ほぼ皆無である。ZOOM 等を用いたオンライン会議の環境が整った今、年に 1回でも県外の農業クラブ

役員と交流し、農業クラブについて情報交換を行い、仲間作りをすることはできないか。 


